

Die Baldramsdorfer Herzfahrt war auch heuer wieder ein großer Erfolg.

Die Organisatoren Engelbert Hosnreuen sich über den Erfolg. er, Rene Pucher, Günter Brunner, Richard Hofer und Werner Brunner (v. l.) freuten sich, dass 8.132 Euro für Menschen in Not zusammen kamen. Am „Herzplatz“ fand eine symbolische Übergabe statt. Das Geld geht heuer an die Kärntner Kinderkrebshilfe, den Verein Herzkinder Österreich, „MONEL-Dein Weg und Du“, und eine Klientin des Blinden- und Sehbehindertenverbandes Kärnten.

